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根
本
的
に
間
違
っ
て
い
る

　

行
路
内
に
「
そ
の
他
時
間
」
を
組
み
込
み
、
委
員

会
活
動
や
駅
券
売
機
前
で
の
案
内
な
ど
を
や
ら
せ
、

鉄
道
の
安
全
を
守
る
乗
務
労
働
を
「
片
手
間
」
扱
い

し
て
き
ま
し
た
。
ジ
ョ
ブ
ロ
ー
テ
ー
シ
ョ
ン
で
働
く

者
の
生
活
も
、
本
人
の
希
望
も
無
視
し
て
、
必
要
も

な
い
配
転
を
繰
り
返
し
強
制
し
て
き
ま
し
た
。

　

運
輸
区
全
廃
・
統
括
セ
ン
タ
ー
化
提
案
で
は
、「
融

合
化
を
進
め
ろ
」「
利
益
を
生
み
出
せ
」
と
い
う
こ

と
が
繰
り
返
さ
れ
、「
安
全
」
は
前
置
き
の
よ
う
に

語
ら
れ
る
だ
け
で
す
。

　

こ
ん
な
会
社
の
あ
り
方
は
根
本
的
に
間
違
っ
て
い

　

千
葉
支
社
は
１
月
15
日
、
京
葉
線
の
特
快
全
廃
、

朝
夕
夜
の
快
速
廃
止
に
つ
い
て
、
平
日
朝
の
上
り
快

速
２
本
に
限
り
運
行
継
続
す
る
と
発
表
し
ま
し
た
。

ダ
イ
改
発
表
後
の
見
直
し
は
前
代
未
聞
で
す
。

　
地
域
か
ら
次
々
と
怒
り
の
声

　

Ｊ
Ｒ
は
地
元
の
住
民
・
自
治
体
の
声
も
聞
か
ず
、

ま
と
も
に
話
し
合
う
こ
と
も
な
く
、
一
方
的
に
「
快

速
全
廃
」
を
打
ち
出
し
ま
し
た
。
こ
れ
に
対
し
て
、

内
房
線
・
外
房
線
沿
線
を
含
め
て
沿
線
住
民
、
自
治

体
か
ら
次
々
と
怒
り
の
声
が
あ
が
り
ま
し
た
。

　

会
社
は
職
場
で
も
、
鉄
道
業
務
も
乗
務
員
も
な
い

が
し
ろ
に
し
て
、「
鉄
道
あ
り
き
で
考
え
る
な
」「
こ

京 葉 線
快速廃止 前代未聞の提案修正
ＪＲの傲慢な攻撃が破たん

ま
す
。
そ
の
矛
盾
と
破

た
ん
が
ダ
イ
改
を
め

ぐ
っ
て
現
れ
て
い
る
の

で
す
。

　

今
こ
そ
会
社
の
攻
撃

を
打
ち
破
ろ
う
。
地
域

の
怒
り
と
と
も
に
職
場

か
ら
声
を
あ
げ
よ
う
。

　

動
労
千
葉
と
と
も
に

３
月
ダ
イ
改
・
統
括
セ

ン
タ
ー
化
撤
回
へ
闘
お

う
。

県と８市町が相次いで撤回要求
◉１月４日、千葉県知事が千葉市社長に対して
口頭でダイ改見直しを申し入れ

◉１月９日、市原、袖ケ浦、木更津、君津、富
津の内房線沿線５市が連名で、千葉支社に対
してダイ改撤回・再検討を求める申し入れ

◉１月１０日、外房線沿線の一宮町、茂原市、
大網白里市の３市町も連名で、千葉支社に対
してダイ改撤回を求める申し入れ

１月１５日の「２本存続」発表をうけて…

◉千葉市長「反映はごく一部にとどまっていて、
依然、納得できるものではない。」

◉千葉県知事「本質的な解決に至っていない」

れ
か
ら
は
価
値
創
造
だ
」
と

言
っ
て
き
ま
し
た
。


